

様

# け や き

宝塚けやきの里広報誌

## Vol.1

2020.4

発行/宝塚さざんか福社会  
宝塚けやきの里



## Contents

- ・ごあいさつ
- ・今月、日中の様子
- ・学びの広場

## 令和2年度がはじまりました！

平素は格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。今年度は、利用者様の異動や新入所者の受け入れはなく、昨年度と同じメンバーで令和2年度が始まりました。

宝塚けやきの里では、常々利用者様にとって大切な場所になれるように、職員一同心がけております。その為には、まずは利用者様の声が一番であります。「工賃がもっと欲しいな」「外出活動がしたいな」「のんびり過ごしたいな」など一部の利用者様からお声を頂いております。そこで今年度は利用者様のたくさんのご意見や想いが話せる場や機会を設け、傾聴し、その想いが少しでも叶えられるように支援をしてまいりたいと思います。

今年も一年よろしくお願い致します。

所長 脇田 幸治

## 広報誌を発行します！

今月1日より新年度がはじまりました。今年度は利用者・ご家族の皆様へ、当該施設の様子や取り組みをより分かりやすく発信していき、皆様と想いを共有することをねらいとして、施設広報誌の発行をさせていただきます。

さて、昨今の社会情勢では新型コロナウイルスが猛威を振るっており、我が国においても今月7日「緊急事態宣言」が発令されました。世界的にも危機的状況にある中、当法人においても健康管理の徹底を継続してまいります。大変な時期ではありますが、今年度も皆様と一緒に盛り上げていきたいと思っておりますのでご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

なお当広報誌については可能な限り毎月の発行ができるように努めますが、業務の関係上、できかねる場合もございますので予めご了承ください。

主任・サービス管理責任者 片山 翼

## 今月、日中の様子

### タオル作業を頑張っています！

今月もフォレスト森のタオル作業が安定して入荷しています。今月は新型コロナウイルス、緊急事態宣言により利用者が少ない中ですが皆様、コツコツと仕上げられています。



新型コロナウイルス等感染症に負けないよう利用者・職員ともに日々のバイタルチェックと手洗い、消毒、館内の換気等に努めています。



## ウォーキング活動始動！

これまで不定期に実施していたウォーキング活動ですが、今年度からは月間スケジュールの中で定期的に実施していきたいと考えています。

健康が気になる。作業だけでなく運動の機会を取り入れリフレッシュしたい。

活動の在り方は現在調整中ですので決まり次第、追ってご連絡致します。

## チューリップが咲いています！

当施設玄関花壇に可愛いチューリップの花が咲いています。定期的に保護者の皆様が花壇の手入れをしてくださっています。いつもありがとうございます。



## 素敵なミニハーバリウム作ってみませんか？

5月自治会活動でミニハーバリウム制作を予定しております。近日中に別途アンケートを配布し希望調査を行います。

利用者自治担当

## 学びの広場

このコーナーでは社会福祉について簡易な学びの場とします。皆で少しずつでも知識を深めていきましょう。今回は第一回目ということで「福祉とは？」というテーマで考えていきます。

早速ではありますが「福祉」とは広辞苑によると「幸福。公的扶助やサービスによる生活の安定、充足。」を指します。日本国憲法においては第25条に「すべて国民は、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する。」として生存権の保障を規定しています。

私の考える“福祉観”は「幸せにはゴールがなく、追求し続けるもの。」だと思っています。我々施設職員は福祉の専門職として自覚し、皆様の幸せを力一杯にサポートする必要があると考えます。

皆様の考える「福祉とは？」いかがでしょうか。ご意見をお聞かせ頂ければ光栄です。

片山 翼

## 法人ロゴマークが新しくなりました。

全国各地で性的マイノリティに関する理解の促進と支援の必要性の認識が広がっています。当法人においても性の多様性を理解し、誰もが「ありのままに」、「安心して自分らしく」過ごせる、そんな、誰もが生きやすい社会をめざします。

レインボーフラッグに使われた虹色は LGBT コミュニティの多様性を表します。

その為、ロゴマーク右下の吹き出し部分が虹色になっています。

